
Sächsischer Landtag 
6. Wahlperiode 
 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der / des Abgeordneten André Schollbach 
 Fraktion DIE LINKE 
 
Thema:  Zahlungen des Freistaates Sachsen an „PEGIDA“ oder Mitglieder des 

„PEGIDA-Organisationsteams“ 
 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1.) Welche Themen bzw. Gegenstände hatte das am 26. Januar 2015 durchgeführte Treffen 
des Staatsministers des Innern, Markus Ulbig, mit Vertretern von „PEGIDA“ zum Inhalt? 
 
2.) Hat der Staatsminister des Innern, Markus Ulbig, während des am 26. Januar 2015 
durchgeführten Treffens mit Vertretern von „PEGIDA“ Zahlungen oder die Gewährung 
sonstiger geldwerter Vorteile des Freistaates Sachsen an „PEGIDA“ oder Mitglieder des 
„PEGIDA-Organisationsteams“ angeboten oder in Aussicht gestellt? 
 
3.) Welchen Inhalt hatte das unter Ziffer 2.) genannte Angebot konkret und in welcher Höhe 
bzw. in welchem Umfang wurden Zahlungen oder die Gewährung sonstiger geldwerter 
Vorteile angeboten oder in Aussicht gestellt? 
 
4.) Mit welchen Personen wurde jeweils wann die Unterbreitung des unter Ziffer 2.) 
genannten Angebots vorberaten? 
 
5.) Wie positionierten sich jeweils die verschiedenen Vertreter von „PEGIDA“ zu dem unter 
Ziffer 2.) genannten Angebot?   
 
 
 
 
 
Dresden, 05. August 2016 

 
 
 
André Schollbach 


